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Aos três dias, do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte, às dezoito horas, reuniu-se, via conferência por internet, pelo link
https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/juliana-fernanda-almeida-castro, sessão esta transmi/da ao vivo pelo YouTube, link
https://www.youtube.com/watch?v=JYpFDifh9Kc&feature=em-lsb-owner, registrada em gravação com o conteúdo na íntegra disponível
em filmagens no canal do YouTube do IFSP Câmpus Caraguatatuba, a Direção-Geral do Câmpus Caraguatatuba, a Sra. Tânia Cristina Lemes
Soares Focesi, presidente, e os seguintes membros do Conselho de Câmpus – CONCAM, segmento docente: Johanatan Wagner
Rodriguez; Ta/ane Roselli Ribeiro ; Janice Peixer; e Nelson Alves Pinto, segmento técnico administra/vo: Mateus Santos Santana; Luciana
Jane Ferraz; Beatriz de Barros Vianna Cardoso, segmento discente: João Pereira Neto; Pablo Gomes dos Reis ; e Urânia Tuan Cardozo. A
presidente pediu aguardar mais alguns instantes, depois cumprimentou a todos e declarou aberta a sessão pela ordem do dia: 1 proposta
de estratégia de retomada das aulas remotas; e 2 calendário acadêmico 2020. Reforçou-se a organização de fala de três minutos e mais
três de réplica e todos os conselheiros concordaram. A presidente passou a palavra à Sra. Juliana Fernanda Almeida Castro, Diretora-
Adjunta Educacional, que reiterou o retorno das pautas ao Grupo de Trabalho para reavaliação, conforme decisão do Conselho na úl/ma
reunião, requisitou ao conselheiro Sr. Mateus controlar o tempo e fez a explanação daquelas através da apresentação de slides. Após
isso, abriu-se para discussão. Os Conselheiros fizeram suas manifestações, entre elas pediu-se apresentar a revisão do orçamento. Em
seguida, iniciou-se a votação. Pauta 1 estratégia de retomada de aulas remotas: nove aprovaram; e uma abstenção. Pauta 2 calendário
acadêmico: aprovado por unanimidade. A presidente e a apresentadora Sra. Juliana responderam as questões levantados pelos
conselheiros e alunos tais como auxílios, editais, materiais de informá/ca, acessibilidade, acompanhamento dos alunos, trancamento de
matrícula, orçamento e retomada deste pelo CONCAM, devido à situação atual, calendário 2021, suporte técnico informacional, cópias,
emprés/mo de computadores, EcAD, entre outros; sugestão de usar cabo HDMI de celular para TV; retomada da regulamentação do uso
da quadra e regimento do CONCAM. Finalmente, a presidente deu os úl/mos informa/vos, agradeceu a presença de todos e deu por
encerrada a sessão, da qual, para constar, eu, Wilson Roberto Carraturi Pereira, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pela
presidência, eletronicamente, e pelos membros do Conselho registrados na sala de conferência e através da conformidade após
transcorrido cinco dias de envio de e-mail, com a Ata anexa, para colaboração.
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